

# Un nettoyage XXL pour les plages

Durant les vacances de printemps, munis de gants et de pinces, les enfants du centre de loisirs, les adolescents de la maison des jeunes et des résidents de la résidence Desnoyer, ont réalisé ensemble un nettoyage des plages durant une matinée. L'été arrivant à grand pas, c'était l'occasion pour les 90 participants de mettre la main à la pâte pour leurs plages préférées.

Pas moins de 10 sacs ont été remplis de déchets et triés sur la place Maillol. À noter que la plage était moins sale que les années précédentes. En parallèle de ce nettoyage, un groupe de jeunes et d'enfants a distribué aux commerçants du port et du bord de mer, des pailles recyclables afin de préserver les plages de la pollution.



► Les jeunes et les aînés de la commune ont nettoyé les plages.